

Gira por el istmo incluye Nicaragua

Nueva misión viajó a hablar de plan Arias

LN-14-5-87

Una misión diplomática del Gobierno inició una gira, el lunes pasado, por las naciones centroamericanas, incluso Nicaragua, en nuevas consultas sobre el plan de paz para la región propuesto por el Dr. Oscar Arias.

El Ministro de Relaciones Exteriores a.i., Lic. Carlos Rivera Bianchini, informó que la delegación nacional la integran el director de Política Exterior de la Cancillería, Lic. Rodrigo Carreras, y la subdirectora para América Latina de ese despacho, Licda. Patricia Durán.

Esta es la segunda vez en un mes que realizan un periplo por la zona con el mismo objetivo, sólo que la vez anterior, según dijo en esa oportunidad el Canciller, Lic. Rodrigo Madrigal, el Gobierno de Managua no los quiso recibir. Esto fue negado por los sandinistas.

Para el próximo viernes está previsto el arribo a Managua, donde los atenderá posiblemente el Vicencanciller, José León Talavera.

Según el resultado de esta misión, se pensará en una reunión de vicecancilleres centroamericanos en San José, a finales del



Mario Barboza/La Nación

El Lic. Carlos Rivera Bianchini, Canciller a.i., aseveró que el objetivo de la misión es aclarar observaciones de los países del istmo al plan de paz.

presente mes, para analizar las "observaciones y tratar de sacar algunas conclusiones", dijo Rivera.

Manifestó que el embajador designado en Nicaragua, Dr. Farid Ayales, no está incluido en la delegación, puesto que en los días siguientes al 20 de mayo estará presentando sus credenciales.